

SYDNEY BECHET

(1891-1959)



Sydney Bechet est né entre 1891 et 1897 à la Nouvelle Orléans. Il est décédé à Garches en 1959.

Il est chef d'orchestre de jazz américain, joue du saxophone (soprano) et de la clarinette. Il popularise en France le style de la Nouvelle Orléans.

A partir de 1938, grâce à sa parfaite maîtrise du saxophone soprano dont il sait tirer un vibrato caractéristique d'une tradition fortement liée au blues, il a su séduire le grand public sans jamais lui retirer l'admiration des amateurs de jazz. Il est toujours sûr de lui.

Il fait des voyages en Grande Bretagne, France, Allemagne et jusqu'à la Russie. Grâce à la musique de Bechet, les gens entendent du jazz pour la première fois et c'est pour eux une révélation. Dans les années 50, Bechet est l'une des vedettes plus populaire en France.